

HIERARCHIE CATHOLIQUE ROMAINE EN ANGLETERRE.—Tous les documents relatifs à cette question si longtemps discutée sont enfin arrivés en Angleterre. Le révérend docteur Walsh, évêque de Midland, devient archevêque de Westminster; le docteur Wiseman doit être évêque de Birmingham. Le titre de Vicaire apostolique sera aboli, et les évêques catholiques porteront le nom de leurs sièges respectifs. Le pape a sous considération d'augmenter le nombre des évêchés en Angleterre; et il est très probable qu'avant qu'il soit longtemps, tous les arrangements concernant l'envoi d'un nonce du pape en Angleterre seront terminés.

ESPAGNE.—Senor Pacheco ambassadeur à Rome a été remplacé par Martinez de la Rosa. Olanos et le général Cordova ont été renvoyés du ministère. Narvaez a pris le portefeuille de la guerre. Le gouvernement a défendu l'entrée de l'Espagne à Espartero.

PORTUGAL.—La crise ministérielle continue ainsi que les embarras pécuniaires. La reine est accouchée d'un fils le 4 de novembre.

BELGIQUE.—La session du parlement belge a été ouverte le 9, par le roi en personne.

HANOI.—Par proclamation en date du 5, l'assemblée des Etats a été dissoute et de nouvelles élections ordonnées.

ALLEMAGNE.—Une requête demandant l'émancipation entière des juifs, a été présentée à la diète Bavaoise.

ITALIE.—Rome.—On écrit en date du 28 octobre, que le cardinal, secrétaire d'Etat a offert sa résignation qui a été acceptée; on parle du cardinal Baluffi comme devant lui succéder. M. Savelli a été nommé gouverneur de Rome; cette nomination paraît avoir causé du mécontentement.

—Des lettres de Milan annoncent que plusieurs personnes notables ont été arrêtées dans cette ville.

—L'insurrection de la Calabre paraît être apaisée.

—Ibrahim Pacha est arrivé à Livourne; il doit passer Phiver à Pise.

—Le souverain Pontife persévère avec fermeté et énergie dans son système de réforme.

—Lord Minto, quasi ambassadeur d'Angleterre, est arrivé à Rome dans le mois d'octobre. On sait que d'après la loi anglaise, un ambassadeur anglais ne peut être accrédité auprès du pape. Cette difficulté technique a été surmontée en envoyant auprès de sa sainteté un noble, non seulement proche parent du premier ministre d'Angleterre, mais encore membre lui-même du cabinet britannique.

—Deux médecins français de Marseilles, prétendent avoir découvert deux remèdes efficaces contre le choléra asiatique; l'un de ces remèdes est l'éther sulfurique, et l'autre le charbon de bois.

ETATS-UNIS.—On se rappelle que l'église catholique de St. Augustin, à Philadelphie, fut détruite par la popalace, maîtresse de cette cité. Les syndics de cette église ont intenté une action en dommages résultant de cette voie de fait, contre le comté de Philadelphie; les jurés ont rendu en faveur des demandeurs, un verdict de \$47,433, montant des dommages prouvés.—(National Police Gazette de New-York.)

—Le congrès s'est ouvert le 6 du courant. M. Winthrop a été élu président de la chambre des représentants. Le discours du président nous est parvenu; il contient en résumé ce qui suit:—Que les Etats-Unis ont été offensés par le Mexique qui a commencé la guerre; que les Etats-Unis n'ont fait que se mettre sur la défensive pour repousser l'invasion des mexicains et venger l'honneur national. La paix sans une cession de territoire et une indemnité par le Mexique, serait de la part des Etats-

Unis, reconnaître qu'ils ont tort. Les offres de paix faites au Mexique sur ces principes, sont non seulement justes à l'égard de ce pays, mais encore empreintes de la plus grande libéralité. Les Etats-Unis se seraient contentés d'étendre leurs frontières jusqu'au Rio-Grande; de la cession du nouveau Mexique, des Californies et du droit de passage sur l'Isthme de Tehuantepec. Le reste du message offre peu d'intérêt à nos lecteurs. Le secrétaire d'Etat a soumis un estimé des dépenses nécessaires pour établir des relations diplomatiques avec la cour de Rome. Le général Taylor est arrivé à la Nouvelle-Orléans où l'attendait une brillante réception.

MEXIQUE.—Le Delta de la Nouvelle-Orléans, annonce que le congrès mexicain a résolu de licencier l'armée, et a enjoint à la garde nationale de faire le service actif.

AMERIQUE DU SUD.—Il y a eu de sérieuses difficultés entre le Pérou et la Bolivie, et il y a toute raison de croire que ces deux républiques sont maintenant en guerre.

—La république d'Equador est toujours prospère; celle de Yucatan est en guerre civile.

CANADA.—Les journaux sont remplis de bruits contradictoires au sujet des personnes qui doivent offrir leurs services aux divers comtés de la Province. D'après les listes publiées dans les journaux, tous les membres de l'administration rencontreront de l'opposition à leur réélection; comme c'est l'ordinaire, chaque parti se dit sûr du succès.

—L'honorable Lafontaine se présente au comté de Terrebonne et à Montréal.

—Pour Kamouraska, on parle en remplacement de feu A. Berthelot, écr., de MM. Alexandre Fraser et Pierre Marquis, qui représenteraient ce comté avant la suspension de la constitution du Bas-Canada. On parle aussi de M. C. Chapis, fils, pour ce même comté.

—M. A. C. Taschereau a offert ses services au comté de Portneuf, ainsi que M. M. Belleau, avocat de cette ville, et M. Ant. J. Duchesnay, seigneur de Fossambault. L'élection de Portneuf est fixée au 28.

—On dit que le docteur J. Taché ou M. Pouliot, notaire, remplaceront, à Rimouski, M. Bertrand, qui ne se représente pas.

—L'élection de la cité de Québec est fixée au 21 du courant; A. Campbell, écr., est l'officier rapporteur. Celle du comté est fixée au O. A. A. Parent, officier rapporteur. A Dorchester, Mégantic et à Champlain, au 22; à Montmorancy, le 30.

—L'hon. P. F. Bruneau, a été nommé Recepteur-Général de la Province.

CHEMIN DE FER DE QUEBEC A HALIFAX.—Les commissaires explorateurs rapportent qu'ils ont tracé un chemin sûr et praticable entre Halifax et la Baie des Chaleurs. Sur toute la route entre Halifax et Québec il n'y a que 20 ou 30 milles au plus, qui offrent quelque difficulté, et encore d'une nature peu sérieuse, que l'on pourra surmonter facilement, avec une légère augmentation de dépenses. La route qui paraît avoir été adoptée court d'Halifax à Truro, de là à l'est de la montagne Cobiqui et par la route de la Baie Verte à Shédiac, puis le long de la côte nord-est du Nouveau-Brunswick jusqu'à Ristigouche, et de Ristigouche par le chemin Kempt à Métis. De ce dernier endroit à Québec, le terrain est presque partout de niveau.

DEPARTEMENT DES POSTES DANS LES COLONIES ANGLAISES DE L'AMERIQUE DU NORD.—Les commissaires nommés par le Nouveau-Brunswick et la Nouvelle-Ecosse pour s'enquérir sur l'administration actuelle de ce département, et aussi pour s'entendre sur l'adoption d'un taux de port uniforme, en harmonie avec les circonstances et les besoins de notre époque, ont, avec l'honorable M. Cayley, commissaire nommé de la part du Canada, adopté à l'unanimité un rapport qui, s'il est suivi,

aura l'effet de donner aux habitants des colonies britanniques, un taux postal n'excédant pas celui maintenant en vigueur dans les Etats-Unis.

La Gazette du Canada contient une proclamation promulguant la sanction donnée par Sa Majesté, à l'acte de la dernière session du parlement provincial pour faciliter la comutation de tenure dans le domaine de la couronne; et aussi, à l'acte pour prolonger le délai dans lequel les personnes naturalisées en cette province pourront prêter le serment requis.

—Quelques débetures en faveur des incendiés de Québec ont été reçues; elles sont des promesses expresses de la part du gouvernement provincial, de payer aux incendiés le montant prêté à chacun d'eux. Ces débetures seront payable au porteur, dans douze ans à compter du premier décembre courant, et portent intérêt de six pour cent, payable tous les six mois.—(Gazette de Québec.)

Nous apprenons que le comité des incendiés de Québec, a nommé l'honorable R. E. Caron, dépositaire des débetures, et a chargé ce monsieur d'en effectuer la négociation.

Nous adressons le présent numéro à un grand nombre de personnes, les priant dans le cas où elles ne voudront pas s'abonner à notre journal, de nous le renvoyer sans délai; autrement elles seront regardées comme abonnés.

VENTE PAR LE SHERIFF.

Pour le mois de Décembre.

DISTRICT DE QUEBEC.

1009. William Lamson vs. Thomas Ca-zault. Un terrain, dans la paroisse de Québec au lieu appelé Belvidère, avec batisses.—Vente au bureau du Sheriff, le 27 décembre, à 10 heures.

2092. Margaret Haig vs. M. Atkinson. Deux terrains à la Haute-Ville, Rue d'Auteuil avec une Maison en pierre,, à une étage, sur chaque terrain.—Vente au Bureau du Sheriff, le 27 décembre, à 10 heures.

Cadeaux du Jour de l'An.

LES Soussignés invitent les Dames et Messieurs à visiter leur splendide assortiment de CADEAUX pour le premier de l'an, consistant en livres magnifiquement reliés, boîtes à ouvrages, jouets d'enfants, etc. formant la plus belle importation qui ait jamais été offerte à Québec.

J. & O. CREMAZIE,

18 déc. 1847.

12, Rue la Fabrique.

Pharmacie Canadienne

du

DOCTEUR CIRoux,
Haute-Ville, Rue St. Jean, No. 24, Québec.

L'Ami de la Religion et de la Patrie.

Ce Journal paraît tous les SAMEDIS, en 8 pages, 24 colonnes de matières. Le prix d'abonnement est de DEUX PIASTRES par année, outre les frais de poste, payable par semestre. On ne s'abonne pas pour moins de six mois. Ceux qui veulent discontinuer, sont obligés d'en donner avis un mois avant l'expiration du semestre.

Les lettres, paquets, argents, correspondances, etc., doivent être adressés, francs de port à STANISLAS DRAPEAU Propriétaire, au bureau du Journal, No. 22, Rue Lamontagne, Basse-Ville, Québec.

Les annonces seront publiées aux taux ordinaires des autres journaux.

On s'abonne à Montréal, à la librairie Canadienne de E. R. Fabre, écr., 3, Rue St. Vincent.

Imprimé et Publié par STANISLAS DRAPEAU, Imprimeur-Propriétaire, No. 22, Rue Lamontagne, Basse-Ville, Québec.